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ПАМЯТИ 

Б.Н.Ельцина

НОВОСТИ

БОЛЬШОЙ
совет

План эстафеты ЗИК

{ в номере

ДОРОГИЕВЕТЕРАНЫ!

ПОЗДРАВЛЯЕМ ВАС С ПРАЗДНИКОМ ВЕСНЫ И 
ТРУДА И НАСТУПАЮ Щ И М  ДНЕМ ПОБЕДЫ!

Все события, все 
мероприятия этих 
дней посвящаются 
выпуску 200-тысяч
ного специалиста. 
Членам оргкомитета 
праздника на днях 
была представлена 
памятная серебряная 
медаль (17.85 г). 
Также утвержден 
макет первого тома 
книги о почетных 
выпускниках.
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Физтех -  
чемпион!
Подведены итоги выставки  
научно-технического творче
ства студентов.
На суд жюри были представлены работы 

студентов почти всех факультетов УГТУ-УПИ. 
Особенно интересными были НИР по ро
бототехнике студентов МмФ, ФэУ и многие 
другие. Очень радует, что работ на выставке 
было представлено немало. К сожалению, с 
некоторыми исследованиями было сложно 
ознакомиться из-за тесноты.

Первое место получили представители 
ФтФ, второе место -  радисты, третье по
четное место досталось студентам химфака. 
Награждение победителей состоится 15 мая 
на конференции «Студенты и научно-техни
ческий прогресс».

Сотрудничаем 
с Гранадой
Делегация У Г Т У -У П И  прини
мала участие в меж дународ
ных семинарах в У ниверси
тете Ю стуса Либеха в Гиссене  
(Германия) и Университете  
Гранады  (Испания).
В состав делегации вошли проректор 

С.М.Шанчуров, зав. кафедрой A.A.Попов, 
доцент В.А.Волкович, сотрудник отдела 
международных связей Ю.В.Климова.

В семинарах участвовали представители 
10 вузов Уральского региона.

Во время семинаров участники познако
мились с организацией международной де
ятельности европейских вузов, программами 
академических и научных обменов, источни
ками финансирования, а также результатами 
внедрения Болонского процесса в универси
тетах Германии и Испании .

Кроме того, гости посетили инженерный, 
химический и гуманитарный факультеты 
Университета Юстуса Либеха и архитектур
ный, технологический и научный факульте
ты Университета Гранады.

Также состоялась поездка в Бонн в 
Германскую службу академических обменов 
(DAAD), где участники были ознакомлены с 
программами, предлагаемыми DAAD, и но
выми грантами Европейской комиссии, ори
ентированными на развитие сотрудничества 
стран ЕС с Россией. В конце визита был под
писан Договор о научном и академическом 
сотрудничестве между УГТУ-УПІ/І и Универ
ситетом Гранады, согласован план дальней
шей деятельности по проекту AMOUNT.

С.М.Шанчуров, проректор по международ
ным связям

Хайтек
В марте делегация Ф И М ТЭМ  
приняла участие в III М еждуна
родной научно-практической  
конф еренции «Исследование, 
разработка и применение вы
соких технологий».
За свою активную работу делегация и де

кан ФИМТЭМ 0.И.Никонов были награждены 
дипломами и благодарственными письмами 
от организаторов.

Спасибо, 
доктор Праль!
Целый день Том ас Праль, гла
ва D AAD  в России, проводил  
встречи со  студентами, пре
подавателями и вузовским и  
менеджерами.
Сначала рассказывал о стипендиях DAAD, 

новых правилах их назначения, об оформ
лении документов и заявок. Затем поведал 
о том, как DAAD содействует установлению 
партнерских связей с немецкими универси
тетами. А самый большой интерес вызвал 
его доклад «О реформах высшего образо
вания в Германии в контексте Болонского 
процесса». Было задано много вопросов. 
Слушатели оценили как компетентность лек
тора, так и его знание российской действи
тельности, чувство юмора.

Главное -  это 
дело!
В УПИ прошла традиционная 
научная сессия кафедры экспе
риментальной физики. Главным  
ее гостем стал выпускник кафе
дры, заместитель начальника 
управления ядерной и радиаци
онной безопасности Росатома 
проф ессор Г.А.Новиков.
Геннадий Абрамович выступил перед сту

дентами с лекцией «Ядерная и радиационная 
безопасность -  профессиональная компе
тенция выпускника физико-технического 
факультета».

Тема лекции непосредственно связана с 
«атомным» проектом энергетической без
опасности России, стартовавшем в 2005 г. 
Цель проекта -  увеличение к 2025 году доли 
«атомной» составляющей до 22-25% в ба
лансе всей произведенной в стране электро
энергии. Первые результаты проекта уже 
«увидели свет». В Северодвинске впервые за 
много лет спущена на воду атомная подлодка 
нового поколения и сооружена плавающая 
атомная электростанция. Одну из ключе

вых ролей в успешной реализации проекта 
играет современная концепция ядерной и 
радиационной безопасности, охватывающая 
разработку новой нормативно-законодатель
ной базы отрасли, создание более надежных 
атомных реакторов, продуманные действия 
по снятию с эксплуатации выработавшего 
свой ресурс оборудования АЭС. Культу
ра ядерной и радиационной безопасности 
должна быть неотъемлемой частью миро
воззрения, «образом мыслей» современных 
специалистов «атомной» отрасли.

Напоследок Геннадий Абрамович пожелал 
студентам уважать друг друга, уметь работать 
в команде и оставлять гнев и раздражение за 
дверью лаборатории или аудитории, помнить, 
что самое главное для атомщика -  это дело.

P.S. На территории Уральского региона 
расположена первая в стране промыш
ленная Белоярская АЭС, ряд известных 
предприятий ядерно-топливного цикла. 
Один из проектов инновационной обра
зовательной программы УПИ -  «Форми
рование профессиональных компетенций 
выпускников и внедрение инноваций на 
базе НОЦ «Атомная энергетика. Эффек
тивность и безопасность». Этот проект как 
раз и направлен на успешную реализацию 
стратегии энергетической безопасности 
России в части ее «атомной» составляю
щей.

Леонид 
Скобелин-  
новый предсе
датель ПОС
На Внеочередной 59-й вы 
борной конф еренции П роф со
ю зной организации студентов  
(Сою з студентов) У Г Т У -У П И  
был избран председатель П О С  
и состав проф сою зного ком и
тета студентов. А  также принят 
«Кодекс чести студента У Г Т У -  
УПИ». Ура, товарищ и!
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И В О Т ,  НОВЫЙ поворот
На апрельском  заседании  
Ученого совета были подняты  
два актуальнейш их вопроса. 
Каждый из них способен  
очень сильно повлиять на 
суд ьбу нашего университета, 
а то и вовсе в корне изменить  
слож ивш ееся в нем положение  
дел, упорядоченное движение  
его жизни. Первым, сам ы м  
важным на данны й момент, 
был вопрос об аккредитации.

Соответствовать 
критериям
О результатах  
самообследования и 
подготовки университета  
к заклю чительному этапу 
комплексной оценки 
деятельности сделал доклад  
начальник управления 
качества и аккредитации
В.С.Ш аврин.
В соответствии с приказом ректора была 

создана комиссия по самообследованию 
факультетов и филиалов, подкомиссии 
по основным направлениям деятельности, 
утвержден план подготовки к КОД. С февраля 
по апрель в университете работали комиссии 
Ученого совета по проверке готовности 
факультетов и кафедр к процедуре КОД.

Управлением качества и аккредитации 
совместно с инспекционным отделом 
проведена выборочная проверка филиалов, 
факультетов и кафедр университета, которые, 
в свою очередь, провели самообследование. 
Продолжается работа по разработке СМК в 
соответствии с требованиями аккредитации.

В ходе самообследования проведен анализ 
деятельности структурных подразделений,

осуществляющих образовательную 
деятельность, с целью установления 
соответствия содержания, уровня и качества 
подготовки специалистов требованиям ГОС, 
выполнение лицензионных требований и 
аккредитационных показателей.

Проведена предварительная экспертиза 
учебных планов на соответствие ГОС в 
Информационно-методическом центре по 
аттестации образовательных организации в
г. Шахты.

Университет реализует образовательные 
программы по 19 укрупненным 
группам специальностей и программы 
послевузовского образования, относящиеся к 
10 отраслям наук; осуществляет повышение 
квалификации работников, научных и 
научно-педагогических сотрудников. 
Выполняет фундаментальные и прикладные 
научные исследования по 6 отраслям наук, 
является ведущим научным и методическим 
центром по основным направлениям своей 
образовательной деятельности.

Университет соответствует 
аккредитационным критериям по числу 
УГС, реализуемых образовательных 
программ, отраслей науки, в рамках которых 
выполняются НИР; по спектру отраслей наук 
и по специальностям аспирантуры; по объему 
среднегодового финансирования НИР за пять 
лет и по другим важным показателям.

В целом, работа по подготовке к 
КОД была признана Ученым советом 
удовлетворительной.

УНИКальная 
программа
Темой второго объемного 
доклада стал проект с прицелом 
в будущее.
О выполнении инновационной 

образовательной программы  
У ГТУ -У П И  членам Ученого  
совета рассказал проректор по 
учебной работе А.Б.Соболев. 
Победа во втором раунде конкурсного 

отбора образовательных учреждений, 
внедряющих инновационные образовательные 
программы, является результатом большой 
организационной работы, проведенной в 
университете по подготовке материалов для 
участия в конкурсе.

Ректоратом был инициирован и проведен 
внутренний конкурс программ инновационного 
развития структурных подразделений 
университета. Лучшие из представленных

материалов были положены в основу разработки 
инновационной программы УГТУ-УПИ.

Целью реализации инновационной 
образовательной программы УГТУ-УПИ 
выбрано создание многоуровневой 
системы подготовки кадров, обладающих 
необходимыми компетенциями для 
инновационного развития базовых отраслей 
экономики Уральского региона по следующим 
приоритетным направлениям науки и техники:

-  новые металлосодержащие материалы и 
технологии металлургии,

-  атомная энергетика,
-информационно-телекоммуникационные

системы.
Изменения в содержании и структуре 

образования должны сопровождаться 
организационными изменениями, 
заключающимися в создании учебно- 
научно-инновационных комплексов (УНИК) 
с институтами РАН и предприятиями- 
партнерами. Основным организационным 
ядром этих комплексов станут 
создаваемые в структуре университета 
научно-образовательные центры 
(НОЦ), предоставляющие потребителям 
конкурентоспособные наукоемкие продукты 
-  образовательные услуги, результаты научных 
исследований и разработок и инновации.

В результате многоступенчатого отбора 
инновационная программа университета 
попала в число 40 лучших из 251 поданной 
на конкурс заявки вузов России.

Для выполнения принятой 
инновационной программы в университете 
сформирована дирекция программы и 
ряд рабочих групп. В настоящее время 
ведется активная работа по формированию 
конкурсных заявок на приобретение 
оборудования и материалов, разработку 
программного и методического 
обеспечения, организацию стажировок ППС.

Но в начальном периоде реализации 
программы есть свои проблемы 
и недостатки, среди которых -  
сложность комплексного планирования 
расходования средств и недостаточная 
информированность коллектива 
сотрудников и студентов о целях и путях 
реализации инновационной программы.

Ученый совет постановил одобрить 
работу ректората по участию 
университета в конкурсном отборе 
вузов, одобрить Положение о 
координационном Совете программы 
и поручить его председателю, ректору 
С.С.Набойченко, сформировать состав 
Совета.

А. Ефремов

Молодым везде у нас дорога. И 
звания. Проректор А.Б.Соболев 
вручает С.И.Крылову диплом доктора 
экономических наук.
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Светлой памяти...

♦  Чветь »TMX снимков был* опубликована а гм в т е  о На смену!»  24 ф еврале Но. по 
м нению  автора снимков (Анатолия Червя), наиболее тонное представление о  Б. Н. Епьци- 
ие, как собеседнике дает именно эта. тщ ательно отобранная серия фотографий. Серн» 
иааыяается: «S. Н. Іпьцми дает интервью». Снимки  сделаны 7 ф евраля в М оскве.

Вчера был девятый день после смерти Бориса Николаевича Ельцина... С первых комментариев на его кончину 
стало ясно, что история к нашему великому выпускнику все-таки благосклонна. Даже его заклятые враги при

знали исторический масштаб ельцинской фигуры.
В эти дни в музее УГТУ побывали десятки журналистов из местных и центральных СМИ, приходили однокурсники 
Ельцина, в музее работала выставка памяти.
В день похорон, 25 апреля, страна погрузилась в траур. В полдень вуз почтил память Бориса Ельцина минутой

«Душой и сердцем я с вами»
(о тче т о  встр е че  Ь. Н. Ельцина со  с в е р д л о в ч а н а м и )

Материал »тот мм таплаим- 
ровал* * то» «в дань, к«» сос
тоялась встрече свердловчан с 
Ь Н. Ельциным. 8 г іл т *  «За 
индустриальные кедры- дел» 
крат«»» отчет о встрече на дру. 
той день. 21 феврале, а в «вест- 
ниве» решили опубликовать бо 
лев полный материал. Мо 
прошло »»сколько дне» и гаіе- 
гы «Не мвиу!» и «Уральски» 
рабочий« напечатал»: одие — 
интервью, подготовленное на
кануне. втора* — ©»нет о 
встрече Откровенно товорв. 
мы засомневались: надо ли и 
к»« «оирвшвтьс» к своим пла
нам! вешили провести мини
опрос: спрашивая» о необто- 
димости публикации все», se«o- 

■те дни в редакцию 
Ответ был одним: «Обитатель 

» публикуйте!».
Практически каждый мате-

>д дя* повеления на полосе 
Формально таким поводом 

I предаыбориав нам. 
в «оде «оторви б Н. 

> бы« выдвину» а Свврд- 
кандидатом по двум 

ім. Наша газета «3« ни-

молчания, а в большой перерыв состоялся митинг.
В нем приняли участие студенты и преподаватели, ветераны, однокурсники Б.Н.Ельцина, стройотрядовцы и сти
пендиаты фонда имени первого президента России.
Наша иллюстрация: приложение к газете «ЗИК» -  «Вестник НТТМ», март 1989 г, материал о том, как свердловчане 
поддержали опального в то время председателя Госстроя. Для нас с этого номера началась новая эпоха, когда все 
мы боролись за свободу, прогресс и Б.Н.Ельцина...



Здоровье

«УПИйские старты  2007» нач
нутся с лекции «За здоровы й  
образ жизни», и это отличны й  
повод, чтобы ещ е раз напом
нить о главных составляю щ их  
здоровья. Вот почему мы  
встретились с зав. каф едрой  
циклических видов спорта
А.В.Ш иш киной и поговорили  
о правильном пи тании,д вига
тельной активности, психиче
ском спокойствии, норм аль
ном распорядке дня и многом  
другом.
- Анна Валерьевна, как вы считаете, по

чему современный студент все чаще болеет, 
хандрит, и все хуже успевает по физкультуре?

-  В доисторический период развитие 
человека происходило в постоянном движе
нии и борьбе за существование. Сегодня на 
каждого жителя нашей планеты приходится 
около 100 различных устройств, многие из 
которых облегчают или полностью заменяют 
физический труд. В результате у челове
ка появляется недостаток в двигательной 
активности, а недостаточная мышечная ак
тивность ведет к болезням. Человек должен 
сделать 10 тысяч шагов в день, а он от силы 
делает 1 000 шагов.

Если в умственном плане студент раз
вивается в нужном направлении, то в 
физическом все гораздо хуже. Ведь, что 
мы наблюдаем на уроках физкультуры? 
Парни не могут отжиматься. Если девчонки, 
начиная с 14 лет, понимают важность при
влекательного внешнего вида и начинают 
заниматься спортом, то молодых людей 
внешние данные не очень сильно волнуют, 
и спортом они не так активно, как девчон
ки, занимаются. В результате уже в 40 лет 
многие мужчины выглядят очень непривле
кательно. Я недавно слышала сообщение по

радио: «За последние 10 лет талия россиян 
увеличилась на 15 см».

- Если говорить о питании, то что нужно 
для того, чтобы талия наших парней не 
увеличивалась в объеме?

-  Вот несколько аспектов правильного 
питания.

Во-первых, оно должно быть сбалансиро
вано. Должны присутствовать все необхо
димые жиры, белки, углеводы, витамины. 
Студенты часто перегибают палку в приеме 
рафинированных углеводов, то есть, гази
ровки и сладостей. Перекусывают чипсами.
А что такое чипсы? Это картошка, которая не 
является очень ценным продуктом сама по 
себе, плюс приправы. Чипсы содержат около 
30% жиров. Именно от чипсов, от пива и 
увеличивается размер талии. Особенно у 
парней. Пиво -  напиток тех, чья профессия 
связана с тяжелым физическим трудом,
-  плотников, косарей, рабочих.
А вот работникам умственного труда пиво 
пить не рекомендуется. Пиво содержит мно
го гормонов эстрогенов. Вот почему человек, 
употребляющий его бездумно, поправляется 
по женскому типу (появляется жирок в об
ласти талии, на бедрах).

Во-вторых, питание должно быть дроб
ным. Питаться надо не один раз в день, не 
два-три, а четыре-пять. Промежуток между 
приемом пищи не должен составлять больше 
4 часов.

В каждой порции не должно быть меньше 
200 грамм еды. А то, некоторые скушают 
сырок в 50 грамм и думают, что они сыты. 
Это не так. Если нет противопоказаний, в 
день лучше пить до 3 литров воды. Причем 
желательно до еды, минут за 15-20.

Еще. У человека с древних времен 
осталась привычка наедаться впрок, и он не 
знает меры. Надо помнить о том, что насы
щение приходит через 20 минут после еды.

В-третьих, надо соблюдать режим. Необходи
мо питаться в одно и то же время.

- Если человек никогда не занимался спор
том, но хочет начать, что нужно делать?

-  Человек должен спросить себя, что ему 
нравится. Футбол или походы, бег или аэробика. 
Каждый должен выбрать ту физическую актив
ность, которая ему по душе.

А потом соблюдать принцип 
трех «П»: постепенность, постоян
ство и переносимость тренировок.

Постепенность необходима при 
включении новых упражнений, к кото
рым организм раньше не имел привычки.

Постепенность в повышении нагрузки 
приводит к укреплению всего организма, 
делает человека здоровее и выносливее. 
Внезапное перенапряжение сил чрезвычайно 
опасно для организма. Взять ту же аэробику: 
чтобы был толк, надо заниматься ею час,

как минимум. Если человек не подготовлен, 
для организма это будет стресс. Пропадет 
желание ходить на тренировки. Поэтому 
для начала надо сделать зарядку минут на 
20. Сделать и успокоиться.

Если хочется бегать, лучше всего на
чинать с ходьбы. 200 метров походил по 
кругу, 5-7 минут пробежался. А то, как бы
вает, пробежал 
до автобусной 
остановки и 
чуть не умер.
Это заставляет 
задуматься, 
спросить 
себя: «А 
почему я 
не могу?»



Постоянство регулярных занятий физ
культурой вызвано тем, что живые клетки 
не могут за 1-2 дня изменить свою струк
туру и жизнедеятельность. Надо знать, что 
адаптация к новому двигательному режиму 
займет не менее месяца. Вот когда движение 
начинает приносить удовольствие, считайте, 
организм привык к нагрузкам.

Если говорить об утренней зарядке, то 
тут мнения ученых разделились. Сейчас 
считается, что нельзя делать интенсивную 
зарядку сразу после пробуждения: кому-то 
она просто противопоказана. Лучше сделать 
несколько упражнений в удовольствие и все.

О том, что учебу надо сочетать с отдыхом, 
все, конечно, знают, но напомню, 45 минут 
лекцию послушал, в перерыве лучше не 
сидеть в аудитории, а размяться, походить, 
сделать несколько упражнений. Хорошо бы 
в наших коридорах установить турник или 
пару шведских стенок. Или вместо мест для 
курения вкопать брусья для отжиманий. При 
подготовке к сессии тоже нужно помнить 
о чередовании умственной и физической 
активности: 40 минут занимаемся, затем 20

Переносимость нагрузок определяется 
самочувствием во время и после оздоровитель
ной тренировки. Утомление -  это нормальное 
естественное состояние. При небольшом утом
лении усиливается обмен веществ, повышается 
мышечный тонус. Если пропал аппетит, появи

лась вялость, апатия, нарушился сон -  насту
пило переутомление. Это сигнал о превышении 
допустимой интенсивности или длительности 
физической нагрузки. Надо отдохнуть 2-3 дня. 
Отдых может быть пассивным и активным.
Можно поплавать в бассейне, погулять, а потом 
возобновить занятия.

- Правильно питаться и заниматься спортом 
мало, нужно еще соблюдать правильный рас
порядок дня, не так ли?

-  Да. Но правильный распорядок дня для 
многих больная тема. В сутки необходимо спать 8 
часов -  это норма. Лучше с 11 вечера до 6 часов 
утра. Дальше все зависит от биологических часов. 
«Жаворонки» и раньше могут подняться, «совы» 
-  наоборот. Настоятельно рекомендуют ученые 
спать и днем, ну, не у всех получается, конечно.

минут отдыхаем. (В следующем номере мы 
опишем упражнения для студентов, гото
вящихся к сдаче сессии). Если говорить о 
тренировках, то заниматься спортом можно 
в промежуток с 4 до 6 часов. А вот 
после 8 часов заниматься не стоит: 
может нарушиться сон.

- А если студент со
четает учебу и 
работу, и нет 
времени на 
спорт?

-  Можно 
делать 
упражнения 
на позво
ночник за 
рабочим 
столом, 
можно 
пешком

ходить до дома. Если идти далеко, та же 
поездка в автобусе может стать упражне
нием на какие-то группы мышц.

-  Допустим, человек занимается спор
том, правильно питается, соблюдает рас
порядок дня. Но не умеет справляться с 
негативными эмоциями, как тут помочь?

-  Если у тебя стресс, тебя обругали 
где-то, обозвали, надо пойти погулять, 
поиграть в футбол, побегать. В древ
ности ведь у людей тоже был стресс. 
Напугало его что-то, и он бежал до тех 
пор, пока ему не становилось луч
ше. Можно, конечно, весь негатив на 
кого-то другого выплеснуть, но это не 
лучший вариант. Кросс очень хорошо 
помогает выплеснуть негативные эмо
ции. Чем больше злишься, тем быстрее 
бежишь. А если серьезно, важно еже
дневно культивировать положительные 
эмоции. Общаться с близкими, посещать 
театры, художественные выставки, читать 
художественную литературу, заниматься 
любимым делом и т.п. Положительные 
эмоции создают состояние благополучия 
в организме, обеспечивая «вкускжизни»,

активность и высокую жизнеспособность.

К.Борисова

фото Н.Крутенкова



Эстафета ЗИК

Вперед!!!
История эстаф еты  на приз газеты «За индустриальны е кадры» начинается с 1939 года. Это одно из 
интересны х и м ассовы х мероприятий Свердловской области. Многие поколения вы пускников УПИ с 
гордостью  вспоминаю т о своем участии в этой эстаф ете. По традиции вы пускники собираю тся 9 мая 
на площ ади Кирова во время проведения очередной эстаф еты . В различны е годы в эстаф ете прини
мало участие до 3 ООО человек.
Помимо сборных команд факультетов в эстафете выступали студенты, защищавшие спортивную несть кафедр своих факультетов. На

чиная с 80-х годов прошлого столетия в массовых забегах стали принимать участие студенты, занимающиеся физическим воспитанием на 
кафедрах физического воспитания.

Этапы эстафетыПобедители эстафеты на приз газеты «За индустриальные кадры»

Год Женщины Мужчины Смешанные команды
1987 Стройфак Стройфак Мехфак
1988 Метфак Стройфак Мехфак
1989 Стройфак Стройфак Мехфак
1990 Стройфак Физтех Мехфак
1991 ФЭУ Физтех Мехфак
1992 Стройфак Физтех Радиофак
1993 Стройфак Физтех Метфак
1994 Стройфак Физтех Мехфак
1995 Стройфак Физтех Мехфак
1996 ФФК Физтех Мехфак
1997 ФФК Физтех Физтех
1998 ФФК ФФК ФФК
1999 Физтех Физтех Радиофак
2000 Физтех Физтех Мехфак
2001 Физтех Физтех Физтех
2002 Физтех Физтех Метфак
2003 Физтех Физтех Стройфак
2004 Физтех Физтех Стройфак
2005 Стройфак Стройфак Мехфак
2006 Физтех Физтех Стройфак
Положение по проведению эстафеты
Соревнования проводятся между сильнейшими командами факуль

тетов и институтов по трем группам: мужская, женская и смешанная.
Состав мужской команды -15  чел., женской -  13, а смешанной -15  

чел. (10 муж. + 5 жен.).
1.Каждая кафедра ИФКССиТ выставляет зачетное количество команд 

в количестве 12% от контингента.
2.Победителем становится кафедра, выставившая наибольшее 

количество участников, включая выступающих за сборные команды 
факультетов, институтов при условии выполнения пункта 1.

Продолжительность этапов (в метрах):

1 -  560 м 7 -350  м (жен.) 11 -410  м (жен.)
2 -420  м 8 -410  м 12-320  м
3 -  290 м (жен.) 8а — 410 м 13-250  м
4 -  220 м (жен.) 9 -300  м 14-250 м
5 -  600 м 10-355 м 15-210 м (жен.)
6 -3 50  м 10 а -355 м
В смешанной эстафете женские этапы: № 3, № 4, №7, №11, № 15. 
В женской эстафете этапы: № 1, № 6, Ns 7, № 8, № 8а, № 9, № 10, 
Ns 10а, Ns 11, Ns 12, Ns13, №14, №15.
В мужской эстафете этапы: № 8 и № 10 не делятся, их длина 820 и 
720 м соответственно.

Учредитель, издатель:
Уральский государственный технический университет-УПИ. 
Главный редактор: Е.В.Букаева.
Корреспонденты: К.Борисова, А.Ефремов.
Верстка: А.Табатчиков. Корректура: К.Корнева. 
Распространитель: СПО «ГОЛИАРД».
Адрес издателя и редакции: 620002, г. Екатеринбург, ул. Мира, 19. 
Телефон: 375-47-70, E-mail: zik@mail.ustu.ru.

Свидетельство о регистрации ПИ № 11-0764 от 10 августа 
2001 года.
Отпечатано в типографии УМЦ УГТУ-УПИ.
Тираж: 2 000 экз. Заказ №  _
Цена: бесплатно.
Подписано в печать по графику и фактически:
29.04.2007, 18:00

mailto:zik@mail.ustu.ru

